

auquel il a promis de payer l'annonce à la fin du contrat, cet aimable escroc, quand il trouve, grâce à sa publicité, une victime assez naïve pour lui envoyer quatre cents piastres, commence par observer le silence le plus absolu.

Dans le cas où la dupe montre les dents et menace de déposer une plainte, l'honorable Schneider, rue d'Armailié 22, Paris, expédie, comble de l'ironie, une essoreuse mécanique détraquée qui ne vaut pas 17 francs.

C'est alors que le destinataire comprend, mais un peu tard, qu'il est nettoyé.



Le *Siglo XIX* dit que, l'autre jour, un prêtre a annoncé l'arrivée du choléra à Mexico ajoutant que Dieu, fatigué des souffrances qu'endurent les catholiques, envoie le fléau pour châtier les pervers.

Les pervers, on le sait, ce sont les gouvernements libéraux qui mettent un frein à l'intolérance et aux farces du clergé.

Or, en cas d'épidémie, le choléra frappe surtout la classe pauvre, qui est très catholique, et il épargne les classes dirigeantes auxquelles leurs ressources permettent de prendre des mesures d'hygiène et voire même le train pour des régions plus saines.

Et voilà des gens qui prétendent représenter le *bon Dieu*!

Ces farceurs de curés ne font-ils pas l'effet d'un voyageur de commerce qui débiterait sa maison et dirait au client :

— Monsieur, j'ai l'honneur de représenter MM. Huntel et Compagnie, vins et liqueurs, mais ne vous adressez pas à mes patrons, ce sont des filous, leurs produits sont sophistiqués. Méfiance!



La semaine dernière, notre confrère, M. Richard Chism, éditeur du *Minero Mexicano*, se promenait avec sa femme dans la rue de San Francisco. Devant la confiserie du *Globo*, un individu vêtu en *charro* l'a bousculé et lui a subtilisé son portefeuille.

M. Chism s'est élancé à la poursuite de son voleur à travers les rues du Coliseo, mais sans pouvoir l'atteindre.

Inutile de dire que pas un gendarme ne brillait à l'horizon.



D'un journal de Mexico: "Un humble artisan de cette capitale nous a dit avoir inventé une machine à fabriquer plus de 3,000 cigarettes à l'heure.

Sa construction est des plus économiques et des plus simples, puisque l'on peut la porter dans sa poche, mais, ajoute notre confrère, l'inventeur refuse de lancer sa découverte de peur de... ruiner l'industrie."

Croyez ça et ne buvez que de l'eau filtrée, et vous êtes sûrs de ne pas attraper le choléra.



Publics.

Mexico port de mer: tel est le projet grandiose que le célèbre ingénieur Don Margarito Cacahuante va soumettre au ministère des Travaux



Une des curiosités de l'Exposition de Chicago sera un palais de sel qui sera construit par les habitants du comté de San Bernardo.